

YOLANDA CASTAÑEDA, CON EL MEJOR PERFIL PARA EL TSJ »3 PRINCIPAL



Inician colectivos nueva búsqueda en fosas »1 ESTADO

Titular de la Marina será condecorado por el Congreso »4 ESTADO



Veracruz, Ver. a Viernes 29 de Noviembre de 2019

eldictamen.mx

Año- 122

No. 43980

PRECIO \$10



EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898



JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL



Veracruz, el terror para el periodismo

Desde el año 2000 han sido ultimados 23 periodistas en la entidad, 3 de ellos son feminicidios; hasta el momento son casos sin resolver

Ante los ojos del mundo Veracruz es el peor lugar en México y en toda América Latina para ejercer el periodismo, aquí ser periodista significa tener que sobrevivir

Además, se suman a estos índices la desaparición de cuatro comunicadores, todos hombres, y tres atentados contra instalaciones de medios de comunicación »2 PRINCIPAL

AMLO tiende la mano al Grupo Alemán

AGENCIAS / EL DICTAMEN

El presidente López Obrador ofreció intervenir en conflicto entre Grupo Alemán y Televisa para evitar que acudan a tribunales.

Esto luego que esta última demandó a Alemán por incumplir el contrato de compra del 50 por ciento de las acciones de Sistema Radiópolis, que había sido pactado en mil 248 millones de pesos, y que debió concretarse en septiembre pasado.

"Hay diferendo por la compra de estaciones de radio entre Televisa y los dueños de Interjet, nosotros hemos ofrecido nuestra intermediación para que lleguen a un acuerdo y que no se tenga que ir a tribunales, porque nos los han pedido, y estamos en la mejor disposición de ayudar a conciliar, para que estas empresas sigan dando servicio y que se mantenga como fuente de empleo y trabajo, se cierra una empresa y se afecta a trabajadores, por eso no queremos mortandad de negocios, al contrario, que cada vez estén más fuerte las empresas", expuso en conferencia desde Palacio Nacional.

Reforma publicó en días pasados que dos jueces de la Ciudad de México ordenaron asegurar las cuentas bancarias del empresario Miguel Alemán Magnani y de sus 24 empresas, entre ellas Interjet, como resultado de las demandas mercantiles presentadas por Grupo Televisa.



AMLO ofreció su ayuda luego que Alemán Magnani acusó a Televisa de pretender que se le haga un doble pago por la compra de la participación en Radiópolis.

248 MDP
FUE EL PACTO
POR LA COMPRA DEL
50% DE RADIÓPOLIS

Posteriormente, el empresario Miguel Alemán Magnani acusó a Televisa de pretender que se le haga un doble pago por la compra de la participación en Radiópolis y señaló que con la protección ilegal de una Juez, Televisa está causando graves daños y perjuicios a Grupo Alemán.

El Mandatario aseguró que su Gobierno tiene la obligación de ayudar a las empresas nacionales por lo que apoyará a la aerolínea Interjet.

"Hay una polémica sobre Interjet y todas las empresas ligadas a la familia Alemán, nosotros tenemos la obligación de apoyar a las empresas nacionales para que no fracasen, no significa rescatar a empresas como se hacía en otros tiempos, no es recurrir al Fobaproa, es ayudar a las empresas nacionales, y como existe competencia, últimamente no se ha hablado de Interjet, y tenemos información de que es una empresa que está cumpliendo con su servicio y en lo que podamos ayudar lo vamos hacer", dijo en conferencia mañanera.

Tlalixcoyan y la SSP entran en conflicto

 »1 ESTADO

Manda la Sultana

Monterrey y Tigres sacaron importantes victorias al vencer respectivamente a Santos y América. La Pandilla vapuleó a los laguneros mientras que los felinos vinieron de atrás y silenciaron el Estadio Azteca en polémico arbitraje.

Denuncia Hacienda a extitular de SCT

REDACCIÓN / EL DICTAMEN

Gerardo Ruiz Esparza, extitular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), y la empresa constructora OHL fueron denunciados ante la Fiscalía General de la República por supuestos actos de corrupción cometidos en sexenio de Enrique Peña Nieto.

Denuncias que fueron interpuestas por la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, según informó su titular, Santiago Nieto, luego de presentar a los senadores el informe "Casa Limpia".

El funcionario señaló: "Se han presentado dos denuncias hasta el momento ante la Fiscalía General de la República relacionada con servidores públicos y con empresas vinculadas con el sector carretero".

Nieto confirmó a un medio nacional que el funcionario denunciado es Ruiz Esparza y agregó: "evidentemente seguimos trabajos de investigación (...) nosotros mantendremos con absoluta imparcialidad el ejercicio

del cargo, pero atendiendo a la premisa planteada por el presidente de que mantener una política de cero tolerancia a la corrupción".

En el documento "Casa Limpia" se encuentran los detalles de la investigación contra Ruiz Esparza y OHL, el cual analiza casos de cinco temas prioritarios: Robo de hidrocarburos; trata y tráfico de migrantes; empresas fachada y facturadoras; narcotráfico, y corrupción política.

Sobre la investigación sobre OHL el documento dice que se investiga a una "empresa constructora, con sede en España y operadora de carreteras-circuitos beneficiada por el anterior sexenio", cuando Ruiz Esparza era titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes.

El titular de la UIF informó recientemente sobre la investigación de varios casos de presunta corrupción en la pasada administración cometidos en diversas dependencias, como las secretarías de Comunicaciones y Transportes (SCT) y de Turismo.

REVOCACIÓN Y CONSULTA YA SON CONSTITUCIONALES »8 NACIONAL

Maltrato a menores, negocio de jueces y abogados deshonestos »7 PRINCIPAL

